

FEDERATION SOLIHA : UNE NOUVELLE GOUVERNANCE DOTE E D'UN PLAN D'ACTI ONS POUR 3 ANS

L'Assemblée générale de la Fédération SOLIHA marque une étape importante pour la tête de réseau du Mouvement SOLIHA. Elle confirme aujourd'hui le renouvellement d'Alain Régnier comme président de la Fédération, l'élection d'un nouveau conseil d'administration pour trois ans et l'adoption d'un plan d'action ambitieux à horizon 2028. À l'heure où les défis du mal-logement s'intensifient, la Fédération se montre plus que jamais combattante et réaffirme sa vision d'un habitat digne, abordable et solidaire.

Alain Régnier réélu président de la Fédération SOLIHA

À l'unanimité, les membres du conseil d'administration ont reconduit Alain Régnier à la présidence de la Fédération SOLIHA. Haut fonctionnaire engagé, il incarne depuis des années une vision profondément humaniste de l'action publique en matière de logement. A l'origine de la création de la Délégation interministérielle à l'hébergement et l'accès au logement (DIHAL), il a initié l'approche du logement d'abord et porte avec conviction les valeurs du Mouvement.

« Notre responsabilité associative est plus grande que jamais. Face aux vulnérabilités croissantes, nous devons incarner une parole forte, une action juste et un engagement durable. Ce mandat sera celui de la cohérence, de la mobilisation et de la transformation », Alain Régnier, président de la Fédération SOLIHA

Un nouveau conseil d'administration au service du projet associatif du Mouvement

L'Assemblée générale a également élu un nouveau conseil d'administration fédéral pour un mandat de trois ans. Sa composition incarne la diversité des territoires et des expertises du Mouvement. Représentant toutes les régions de France métropolitaine et d'Outre-mer, et impliquant des administrateurs bénévoles ainsi que des directrices et directeurs salariés du réseau, il aura pour mission d'animer et de porter les cinq grandes orientations stratégiques issues du [projet associatif](#) adopté en 2024 :

- Un Mouvement au service des habitants et des personnes accompagnées ;
- Un Mouvement aux côtés de tous les territoires ;
- Un Mouvement vecteur de progrès social et environnemental ;
- Un Mouvement porté par ses salariés et ses bénévoles ;
- Un Mouvement dont la voix compte.

2025-2028 : un plan d'action fédéral structurant et ambitieux

Fruit d'un travail partagé, le [Plan d'action 2025-2028 de la Fédération SOLIHA](#), traduit de manière opérationnelle les engagements pris dans le cadre du projet associatif. Il permet à la Fédération d'affirmer son rôle de soutien à son réseau et de contribuer pleinement à la mise en œuvre des priorités que le Mouvement s'est données à horizon 2028. Ce plan poursuit trois ambitions majeures :

- Faire du Mouvement un acteur influent et incontournable dont les positionnements contribuent à structurer les politiques du logement et de l'habitat ;
- Faire du Mouvement un acteur identifié et lisible auprès du grand public et des décideurs ;
- Renforcer l'organisation fédérale pour accompagner au mieux les structures du Mouvement.

Ce plan incarne une volonté partagée : celle d'un réseau mobilisé, innovant et exemplaire, capable de proposer des solutions concrètes face aux défis du logement.